

AFAD necesita botellas de plástico para elaborar un adorno navideño

Se expondrá en un espacio público

J.G.

La Asociación de Familiares y Amigos de las personas con Discapacidad, AFAD, y el Ayuntamiento de Valdepeñas, han iniciado una campaña de recogida de botellas de plástico, con la doble finalidad de fomentar el reciclado y de elaborar un elemento ornamental que será expuesto en un espacio público del centro, en las próximas fiestas navideñas. Hasta hoy con incógnitas, tanto el diseño como el emplazamiento que tendrá.

El presidente de AFAD, Francisco Serrano, y la concejal de Servicios Sociales, Vanessa Irla, han presentado este proyecto, para el que se necesita la colaboración ciudadana. Quienes deseen contribuir, pueden hacer acopio de

botellas de plástico y hacerlas llegar al Centro Ocupacional de AFAD (carretera de Ciudad Real). Serrano ha precisado que las botellas deben llevar tapón y estar secas.

No sólo se requieren botellas transparentes; se piden especialmente las botellas de color verde, específicas de un refresco gaseoso y aquellas otras de agua, de color azul. En todo caso, han de ser botellas de 1,5 y de 2 litros.

Vanessa Irla ha incidido en la importancia del trabajo en el Centro Ocupacional, para sus usuarios, personas con discapacidad que disfrutan de la tarea y agradecen profundamente el reconocimiento que los demás hacen de su trabajo.

Paco Serrano ha expresado el deseo de que, esta vez, tengan más suerte que hace dos años, cuando confeccionaron las gaviotas de cartón para dar sombra en las calles del centro. El mal tiempo agió la idea.

La creación de empleo y la limpieza viaria, demandas en la asamblea informativa de Izquierda Unida-Ganemos

JARAIZ

El Grupo Municipal de Izquierda Unida-Ganemos Valdepeñas celebró el pasado fin de semana su Asamblea Informativa, que concluyó con la actuación del grupo «The Gagarins». El encuentro fue en el recientemente nombrado Auditorio Inés Ibáñez (Plaza Veracruz).

La asamblea era la sexta que se realiza en los tres años de legislatura transcurridos, por el compromiso de «rendir cuentas y dar participación en el Grupo Municipal», explicaba el portavoz del grupo, Gregorio Sánchez. «A un año del final de esta Legislatura, marcada por la mayoría absoluta del PSOE, queremos recordar que los ciudadanos nos dieron su confianza para que tratásemos de resolver los problemas que afectan a la gente».

Sánchez Yébenes explica que las demandas planteadas por los asistentes tienen que ver con la oferta de empleo público del Ayuntamiento, planes de empleo, la limpieza viaria y el estado de las calles. Para el Grupo de Izquierda Unida-Ganemos la oferta de empleo público del equipo de gobierno no deja de ser una consolidación de plazas y deja en el aire más de 70 puestos de trabajo, a la vez que mantiene una



catalogación errónea de trabajadores.

Centrándose en los planes de planes de empleo, Sánchez explicó que «aunque sabemos que no son la solución, se hacen imprescindibles y nos preocupa su gestión».

Por su parte, Juana Caro recordó los «recortes» aplicados al servicio de limpieza viaria y de edificios públicos y colegios, con la aprobación del plan de ajuste

municipal aún vigente y «su falta de coherencia con los repetidos superávits anuales de los que habitualmente presume el equipo de gobierno». El Grupo Municipal concluyó esta reunión, aprovechando el cierre del curso político, con la actuación del grupo The Gagarins, que hizo las delicias del público y puso la nota de diversión a una asamblea que volverá a convocarse a finales de año.

GALA
MUEBLES

REBAJAS

HASTA EL 50% DESCUENTO

Calle Seis de Junio, 34 - VALDEPEÑAS (C. Real)
Telf.: 926 32 19 92 galamuebles@yahoo.es

*** Gana 1000 euros en carburante**
Repostando

Por cada 20 euros de combustible 1 papeleta

***Participa en el sorteo de 1000 euros en carburante**
El poseedor de la papeleta cuyo uno de sus 2 números coincida con las 4 últimas cifras del sorteo que indica en dicha papeleta celebrado en la Lotería Nacional, Estación de Servicio Laguna, le hará entrega de 1000 euros en carburante. Promoción sujeta a la Ley 13/2011. Las bases se encuentran en La Estación de Servicio Laguna

Estación de Servicio LAGUNA - Avda. del Vino, 10 - 926 313 348

Talleres Victor Astasio

Mecánica, diagnosis y electricidad para vehículos industriales y turismos
Aire acondicionado - Neumáticos
Semi-remolques - Maquinaria agrícola

Nuevas Instalaciones, en Calle Barril, 14
13300 VALDEPEÑAS (C. Real)
Tel/Fax 926 348 498 - Móvil 669 755 369
www.talleresvictorastasio.es

IMPORTANTE NOVEDAD

Ahora somos **INSTALADORES AUTORIZADOS** del Sistema GLP para incorporar el Gas como combustible alternativo en los motores de Gasolina. La mitad del coste de la gasolina convencional Subvencionado por el Gobierno. **SERVICIO EXCLUSIVO EN VALDEPEÑAS**